
　　前回 2920 回例会記録
	 　　　令和 5年 11 月 25 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「ちいさい秋みつけた」

ゲスト：	佐々部宣宏　様（国際ロータリー第 2590 地区
第５グループ　ガバナー補佐）

ビジター：	牛山　裕子　様（川崎大師ロータリークラブ）

◎今週メークアップへ行った会員
10 ／ 23 地区 RYLA 委員会（小野澤会員）
11 ／ 7 地区 RYLA 委員会（小野澤会員）
11 ／ 10 地区大会（川﨑・小野・宮田　各会員）
11 ／ 21 地区米山選考委員（蒲会員）
11 ／ 21 地区 RYLA 委員会（岸・小野澤　各会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．次回 12 月 2 日の例会後、例会会場にて、年次総会

が開催されます。全員のご出席をお願いいたします。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．本日例会後 10 階にて、前年度理事会が開催されます。

ご出席いただきます前年度理事・役員の皆様、宜し
くお願いいたします。

２．会長からもありましたが、次回例会後、年次総会を
開催いたします。またその後、被選理事会の開催と
なります。ご出席いただきます次年度理事・役員の

第 2 9 2 1 回（ 第 1 7 回 ）例 会
2023 年 12 月 2 日（土）会場 ローズホテル 3 階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2023 年 12月 16日（土））例会予告◆

会　員　数 46（37）名 本日出席率 80.49％

本日出席数 33（29）名
（内オンライン 1 名） 11／11分修正出席率 76.32％

《合唱歌詞》

「赤鼻のトナカイ」次回
合唱曲

会場 3 階
中国料理のマナー
一般社団法人日本ホテル・レストランサービス技能協会認定

中国料理食卓作法認定講師
ローズホテル横浜 料飲部 宴会サービス課

課長代理　小室　秀和　様

確定拠出年金について
株式会社みらい DC

代表取締役　長尾　真裕美　様

友
達
に
な
ろ
う（BE A FRIEN

D

）

作
詞
・
作
曲　

Paul Bordeleau

和
訳　

佐
藤
千
尋
（
東
京
東
R
C
）

友
達
に
な
ろ
う　

み
ん
な
と
誰
と
で
も

心
の
ひ
ろ
い
友
達
に
な
ろ
う

わ
れ
ら
は　

ROTARY

い
つ
も
心
あ
た
た
か
く

希
望
乗
せ
て　

ROTARY

友
達
に
な
ろ
う　

苦
楽
を
共
に
し
て

春　

夏　

秋　

冬

変
わ
ら
ぬ
ち
ぎ
り
を

わ
れ
ら
は　

ROTARY

—   1   —



皆様宜しくお願いいたします。被選理事会後、第 6
回理事会を開催いたします。ご出席いただきます理
事・役員の皆様宜しくお願いいたします。

３．他クラブから例会変更の案内がきております。会報
に掲載いたしましたので、ご確認をお願いいたしま
す。

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜中RC

12 ／ 8（金） クリスマス夜間例会・会員家族親睦会
  ホテルニューグランド　レインボールーム
12 ／ 29（金）休会
2024 年 1 ／ 5（金）休会
2 ／ 23（金）休会
3 ／ 29（金）休会

●神奈川東RC
12 ／ 22（金） → 12 ／ 23（土）
  　 夜間例会「年忘れ家族会」
12 ／ 29（金）休会
2024 年１／ 5（金）休会
１／ 12（金）→１／ 11（木）通常例会
１／ 26（金）→１／ 23（火）夜間例会

≪卓話≫
イニシエーションスピーチ

新会員　藤井	邦一	会員

　まず初めに、たくさんの声援スマイルありがとうござ
います
　この度、入会させて頂きました。ライフ・ドゥ藤井邦
一と申します。
　自宅は南区大岡。会社の場所は関内・尾上町の旧マル
タンビル３階です。
　まず、家族構成ですが妻、高１長女、中３次女、小４
長男の 5 人家族プラス３歳のミニチュアダックスになり
ます。
　昨年、長女が高校受験で今年無事に希望校に入学し、

落ち着く間もなく今年は次女が高校受験と 2 年続けての
受験生活で家の中はピリピリムードで気を遣う日々で
す。
　私は東京の高円寺で生まれ、小学校４年生まで東村山
市で育ち、小学校５年生で東大和市に引っ越しをし、26
歳まで実家で生活していました。それからはずっと横浜
在住です。
　高校は埼玉県にある聖望学園に進学しました。
　サッカー部に入部し、練習の日々を過ごしました。
　高校を卒業後は東京観光専門学校に進学し、ホテル課
を専攻し、新宿プリンスホテルに就職しました。その後
は営業職に転職し営業のノウハウを覚え現在に至りま
す。
　今は関内で不動産・店舗内装・飲食業を経営しており
ます。
　不動産部門に関しては 2003 年 1 月に設立をして、今
年で 20 期目となります。
　総合的な事業用不動産の仲介をメインとし多少管理を
行っております。
　地域に根差したサービスを展開すると共に、お客様に
喜んで頂けるサービスの向上に日々努めております。
　内装部門に関しては 2004 年 2 月に創業。店舗開業者
や経営者の方々が思い描く店舗を実際に具現化すること
を使命とし、店舗デザイン、店舗設計、店舗内装等の店
舗創りにおいてトータルサポートと有用な情報を提供す
ることを目指しております。
　飲食部門に関してですが始めるきっかけとなったのは
将来、飲食店の開業コンサルタントをしたいと思ってい
たのと従業員からの強い希望があったからです。
　色んなデータを取るために、大きめの店舗が理想でし
た。
　そして、JR 関内駅前にある商業施設セルテの 6 階に
100 人収容でき、スペアリブをメインとしたビアホール
をオープンしました。
　フードやドリンクのメニューも豊富で宴会やパー
ティーにも良く利用され賑わっていました。
　そんなある日、セルテの同じフロアで火災が起き６階
の中華料理店とベトナム料理店の２店舗が燃えてしまい
閉店しました。
　なんとか同フロアを盛り上げたい気持ちもあり、関内
の繁盛店のオーナーに声をかけ、その２店舗の火災の跡
地を古き良き横浜ならではの異国情緒をデザインテーマ
にした８店舗からなる「ヨコハマ関内横丁」飲み屋横丁
を計画しました。
　しかし、計画が進む中、ドタキャン等もあり思うよう
に行かず断念。
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　でもなんとかならないものかと…
　そして私のラーメン好きも講じて「関内ラーメン横丁」
を計画しました。
　ラーメン店４軒、立ち呑み１軒の構成です。
　立ち呑みは同じフロアでビアホールを営業しているこ
ともあり自社で経営。
　店内に設置された３台の大型モニターからベイスター
ズの応援をはじめとする野球観戦やサッカー代表戦も呑
みながら楽しめるお店です。
　そして有名ラーメン店４軒が決まりスタートしまし
た。
　地元横浜で 30 年以上の人気を誇る老舗有名店から
ラーメン業界の新進気鋭東京の行列店までをラインナッ
プ。
　５つの小さなお店から構成される横丁です。
　６階ながらもお客さんの入りも良く賑わっていまし
た。
　しばらくして、コロナ禍になり宴会やパーティーの予
約もキャンセルになり、今後が絶望的に思い、早めの決
断でビアホールは閉店することにしました。
　そしてラーメン店１軒が協力金を資金に一人でできる
小さいお店に移転を決め退店することになりました。
　ビアホールを閉店したこともあり、スタッフもいたの
で空いた店舗を自社でラーメン店を経営することにしま
した。
　そこからラーメン学校に行きながら有名店のラーメン
を食べ、勉強する日々でした。
　最初は他の店舗と被らないラーメン店を考えていまし
た。
　仕事柄知り合いにラーメン店のオーナーがたくさんい
るので相談する中で横浜ラーメンに決め、プロデュース
してもらい家系ラーメン「横浜ラーメン真砂家」をオー
プンしました。
　店内で炊く濃厚な豚骨、鶏がらスープに醤油ダレと鶏
油を合わせた家系ラーメンです。
　オープンしてしばらくは試行錯誤の日々が続きました
が、今ではだいぶ安定し、美味しいと言っていただき、
リピーターのお客さんも増えてきました。
　こうしてラーメン作りのノウハウも身についてきたと
ころでラーメン屋儲かりそうと思い、どんどん出店しよ
うと物件を探し出しました。
　たまたま新横浜に行く機会があり、新横浜には家系
ラーメン店が無いこと気づきます。これはチャンスと新
横浜で物件を探し始め、2022年2月に2店舗目の家系ラー
メン「横浜ラーメン新横家」をオープンしました。
　店内は、白を基調とした明るい空間で女性のお一人様

でも気軽に入れるようにしました。
　新横浜駅からアクセスも良くオフィス街からも近いた
め、今では順調です。
　今後は時代の流れに合わせ、会社で出来る良い所を伸
ばして行こうと思います。
　南ロータリークラブの皆様にご指導を受けながら世の
中に少しでも奉仕で貢献できればと思います。
　今後ともどうぞよろしくお願い致します。
　ご清聴ありがとうございました。

≪今月のお祝い≫

《11月結婚記念日》
川﨑　智晴　　
関野　敬博　　 　　
北島　達也　　 　　
髙橋　常男　　 　　
水谷　　透　　 　　
角井　幸一　　  各会員

《11 月入会記念日》
秋山　　豊　　1971・11・13
坪居みか子　　2016・11・19 各会員

《11 月誕生記念日》
秋山　　豊　　
関野　敬博　　
青木　　理　　  各会員

≪スマイルレポート≫
佐々部宣宏様（横浜港南 RC）：鳥山会長、小野幹事には

いつも大変お世話になっています。いつもあたたかい
歓迎ありがとうございます。来年１月 18 日の第５G
合同交流会へのご協力感謝申し上げます。

牛山裕子様（川崎大師 RC）：お世話になります。
鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：国際ロー
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宏様、ようこそお越しくださいました。いつも御指
導いただき、ありがとうございます。川崎大師ロータ
リークラブ直前会長 牛

うしやま

山裕
ひ ろ こ

子様、ようこそお越しく
ださいました。当クラブの例会をお楽しみください ｡
新会員の藤

ふじいくにかず

井邦一さん、イニシエーションスピーチよ
ろしくお願いいたします。お仕事のことやプライベー
トのことなど、色々聞かせてください。

秋山豊会員：①藤井会員のイニシエーションスピーチ楽
しみにしています。②入会後 52 年目を迎えました。
今後とも変わらぬご交誼の程よろしくお願い致しま
す。③卒寿を迎えました。まだまだ元気で頑張って行
くつもりです。

関野敬博会員：①藤井さんイニシエーションスピーチ楽
しみにしています。②結婚祝い。③誕生祝い。

平野忠弘会員：藤井さん、北井さんのイニシエーション、
楽しみです。気楽に行きましょう。

宮川洋一会員：藤井邦一会員、北井一也会員、イニシエー
ションスピーチ楽しみにしています。

蒲隆夫会員：川崎大師 RC 牛山様、先日の米山の国際料
理大会では大変お世話になりました。

川﨑智晴会員：①川崎大師 RC　牛山さんようこそ！②
藤井さんイニシエーションスピーチ楽しみにしていま
す。③ 37 回目あと 13 回…君は耐えられるか、ジャン
ジャジャンジャン！！

萩生田義久会員：藤井会員イニシエーション、リラック
スしてよろしく。

水谷透会員：① 11 月 19 日〜 22 日セブ島で活動してい
る「NPO DAREDEMO HERO」を会員６名で訪問し
てきました。私たちも実際にゴミ山付近に住む子供た
ちへの炊き出し、お墓に住む子供たちへの食糧配布な
どのお手伝いをしました。日本では考えられない光景
に驚きを隠せませんでした。後日、詳しくご報告させ
ていただきます。② 45 回目の結婚記念日です。

伊藤雄一郎会員：セブ島ツアーでは NPO DAREDEMO 
HERO の活動を見学してきました。大変意義ある活動
だと改めて感じました。里親になった小学３年生の
ジェアァニアさんとも対面してきました！

青木理会員：①藤井会員イニシエーションスピーチ頑
張って！②皆様のおかげでまたひとつ歳をとれまし
た。

青柳隆之会員：イニシエーションスピーチ、藤井さん、
今日は頑張ってください。

角井幸一会員：①藤井邦一会員、今日のイニシエーショ
ンスピーチ、楽しみにしております。②結婚祝いのお
花を頂きました。ありがとうございます。42 年にな

りました。
岸厚子会員：川崎大師 RC　直前会長　牛山様、昨日お

会いできて嬉しかったです。早速ご来会ありがとうご
ざいます。

髙橋常男会員：① 23 日、勤労感謝の日、ローターアク
トクラブ主催（会長：市川亜結）の「第 16 回たばこ
の吸い殻拾い & ウォーキング例会」に参加をしました。
天候にも恵まれ、また酉の市で、過去最高の出店の数
とのこと、たくさんの行きかう人たちととすれ違いな
がらも、楽しい心地よい時間を過ごすことができまし
た。本日は、新しい同志、藤井邦一さん、北井一也さ
んのイニシエーションスピーチ拝聴を楽しみに会場に
参りました。宜しくお願い致します。②結婚祝い。

福本学会員：藤井さん、イニシエーションスピーチよろ
しくお願いします！！

佐藤一明会員：藤井会員、本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしております。

澤田美穂子会員：３泊４日のセブ島での国際奉仕活動に
参加してきました。「幸せとは何か」を考えさせられ
る大変有意義な４日間でした。水谷国際奉仕委員長、
現地でのコーディネートをして下さった伊藤さん、ご
一緒した青木さん、角井さん、福本さん、どうもあり
がとうございました！藤井さん、イニシエーションス
ピーチ、頑張ってください！

井原裕一会員：本日は藤井邦一様、北井一也様、イニシ
エーションスピーチ宜しくお願いします。ローターア
クトも新入会員が一気に増えて、これからが楽しみで
す。

小原淳会員：スマイルに協力して。
武居正則会員：スマイルに協力して。
田島文男会員：スマイルに協力して。
小野澤寿一会員：スマイルに協力して。
田村清会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　39 件　

（今月の会報担当　宮田　彰久　会員）

◎スマイルリクエスト
藤塚　雄大　会員「怪獣のバラード」東海林 修
　高校 2 年生の合唱コンクールで口パクで熱唱した思い
出の曲です。
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